



## Tatebayashi Young Entrepreneurs Group 45th Anniversary



### 編集後記

館林商工会議所青年部45周年実行委員会

委員長 神谷 晋太郎

館林商工会議所青年部（以下、館林YEG）は、おかげさまで創立45周年を迎え、記念誌刊行の運びとなりました。これまで功績や信頼を積み上げてこられた先輩方、ならびに支え続けてくださった地域の皆様へ、改めて御礼申し上げます。

創立45周年記念誌は、創立40周年記念誌をベースに直近5年間のあゆみを追加して再編集しました。また初めて、デジタル版の作成を行いました。

ここ5年の館林YEGは、『存在価値』をキーワードの1つとして様々な取り組みを行ってきました。重視する取り組みの1つに経営者としての自己研鑽がありますが、コロナ禍で通常の活動がままならない中でも絶やすことなく研修事業を行い、青年部メンバーにとっての存在価値を高めてまいりました。また館林YEGの外部の認識を広める手段として、主催事業に「HANA」と名付ける試みをしております。

地域貢献もまた重要な取り組みの1つであります。地域の広報を担うミス館林フラワーレディの選出事業や、地域の人口増を担う婚活事業HANA婚について、コロナ禍に1度途切れてしましましたが現在は復活させることができました。

地域の声や青年経済人の声を行政に届ける政策提言もまた、存在価値を高める重要な取り組みです。令和2年度にはグループディスカッション事業の内容を『地域経済の活性化に関する報告』として取りまとめ、館林市長に提出することができました。中長期的視野にたち、今後継続して政策提言を行えるよう、まずは青年部メンバーの政策提言能力を高められるような事業を計画しております。会員の拡大、既存会員の交流、ビジネスマッチング等も重要な取り組みであり、所属していない委員会へのオブザーバー参加も推奨して委員会内外の交流を図っています。また、日帰りのバス旅行や、会員及び会員企業をより理解できるような名簿の作成を検討しております。

今年度、青山会長のもと、45周年記念事業として記念式典・記念講演・記念祝賀会・記念音楽事業を計画しております。先輩方や来賓の皆様ならびに地域の皆様に直接感謝を伝える機会、ともに祝うことができる場、そして皆様が館林商工会議所青年部の存在価値を再認識できる事業を創造いたします。そして50年、100年先へと存在価値をつないでまいります。

今後とも私たち館林YEGをご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ致します。